

## Nota aclaratoria del Grupo ACS

**Madrid, 16 de diciembre de 2013.** A raíz de la información emitida por una agencia de comunicación en la que se alude a un hipotético proceso de venta de participaciones del Grupo en diversas sociedades, incluidas Yoigo e Iberdrola, ACS desea aclarar que no ha iniciado ni tiene intención de iniciar a corto plazo ningún proceso de venta de los activos mencionados.

En el marco de su política de transparencia y comunicación con los mercados, el Grupo regularmente realiza presentaciones corporativas dirigidas a inversores y analistas, que difunde públicamente a través de la CNMV y/o de su propia página web.

En la última publicación, disponible en nuestra web ([www.grupoacs.com](http://www.grupoacs.com)), se resume el valor en libros de los activos financieros y no estratégicos del Grupo con un fin estrictamente orientativo de valoración. Sin embargo, en ningún momento se indica que ACS haya iniciado algún proceso de venta de todos esos activos.